

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Halbjahresergebnis über den Erwartungen**

29.07.08

Der Silicon Sensor Konzern hat im ersten Halbjahr des Geschäftsjahres 2008 trotz der zusätzlichen Anstrengungen für zukünftiges Wachstum eine über den Erwartungen liegende Entwicklung erlebt. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 10 % auf 20,6 Mio. Euro (30.06.2007: 18,82 Mio. Euro). Die im ersten Halbjahr erreichte EBIT-Marge beträgt dabei rund 18 %.

Auf Grund gestiegener Materialkosten sowie eines erhöhten Personalaufwandes, vorrangig in der Microelectronic Packaging Dresden GmbH und der Silicon Micro Sensors GmbH, reduzierte sich das EBIT um 16 % von 4,5 Mio. Euro (30.06.2007) auf 3,8 Mio. Euro (30.06.2008). Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern entwickelte sich aufgrund der reduzierten Steuerlast von 2,577 Mio. Euro (30.06.2007) auf rund 2,5 Mio. Euro. Der Gewinn je Aktie lag im Berichtszeitraum durch die gestiegene Aktienanzahl bei 0,64 Euro und damit nur um 0,09 Euro unter dem des Vorjahreszeitraums (30.06.2007: 0,73 Euro). Der Auftragsbestand im Konzern sank um 13 % auf rund 18,0 Mio. Euro (30.06.2008) gegenüber dem Niveau des Vorquartales (31.03.2008: 20,7 Mio. Euro). Die Varianz zum Vorquartal ist durch ein Auf und Ab durch über eine Jahresscheibe hinausgehende Abrufaufträge zu erklären. Der Personalbestand stieg von 280 Beschäftigten zum 30.06.2007 auf 320 Mitarbeiter an.

Der Neubau der Sensorfabrik in Berlin wird im August planmäßig an die Silicon Sensor GmbH übergeben. Der sich anschließende Umzug und der dadurch bedingte Produktionsausfall führen zu einem Lagerabbau im 2. Halbjahr. Die für die Aufrechterhaltung der Lieferfähigkeit notwendigen Bestände wurden bereits im Jahr 2007 und auch im 1. Halbjahr 2008 aufgebaut und haben den Gewinn der Perioden erhöht. Durch den Lagerabbau wird der Gewinn in 2. Halbjahr niedriger ausfallen und damit den höheren Gewinn der Vorperioden kompensieren.

Aufgrund der im ersten Halbjahr erreichten Ergebnisse heben wir die Umsatzerwartungen für das gesamte Geschäftsjahr von 38,0 Mio. Euro auf 39,4 Mio. Euro an.

Alle genannten Zahlen entsprechen dem derzeitigen und vorläufigen Stand der Erstellung des Konzernabschlusses und können sich mit dem Fortgang der Prüfungsarbeiten noch ändern. Der vollständige Halbjahresbericht wird am 28.08.2008 veröffentlicht.

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### **Midyear result above expectations**

July 29, 2008

Despite of additional endeavours made for future growth the Silicon Sensor Group performed above expectation in the first six months of 2008. Sales increased by 10 % to € 20.6 mn (30.06.2007: € 18.82 mn). The achieved EBIT-Margin in the first half year of 2008 was approximately 18 %.

Increased material costs plus higher personnel costs, mainly at Microelectronic Packaging Dresden GmbH and at Silicon Micro Sensors GmbH, reduced the EBIT by 16% from € 4.5 mn (30.06.2007) to € 3.8 mn (30.06.2008). The net income after interest and tax developed due to a reduced tax burden from € 2.577 mn (30.06.2007) to approximately € 2.5 mn. The earnings per share of the reporting period amount due to the increased number of shares to € 0.64 and thus only € 0.09 below the previous year result (30.06.2008: € 0.73). The order back log of the group diluted by 13% to approximately € 18 mn (30.06.2008) compared to the order back log of the previous quarter (31.03.2008: € 20.7 mn). The variance to the previous quarter is caused by orders with order terms of more than one year. The headcount increased from 280 (30.06.2007) to 320.

The new sensor production plant will be ready for equipment at end of August 2008. The consequent removal and the necessary stop of production will cause a stock disposal in the 2<sup>nd</sup> half of 2008. In order to meet supply readiness, stocks were built up in 2007 and in the first six months of 2008 and have increased profitability in these periods. In the 2<sup>nd</sup> half of 2008 the stock disposal will lower the profitability and thus the higher profit of the previous periods will be compensated.

Due to the results of the first six months of 2008 the sales forecast for the total business year 2008 increases from € 38.0 mn to € 39.4 mn.

All figures reflect the the present and preliminary status of the group close process and can change with further progress and checks conducted in this process.

The complete midyear report will be published August 28, 2008. For more information visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com> or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

*Silicon Sensor International AG  
Board of Directors*